

CRYMIROTECH



17 Rue Raoul Briquet

62217 AGNY

France

Téléphone: +33 (0)6 32 18 29 77

Fax:

Site: <https://www.crymirotech.com/>

Catégorie:	Industriels
Activités:	Analyse & mesure, chimiste / matières premières, fournisseur de matière première, gestion/collecte déchet, plasturgiste
Marchés:	Etudes et r&i, industrie, aéronautique - spatial
Région:	Hauts-de-france
Adhérent depuis:	2023

"La société CRYMIROTECH a été créée en 2019 pour contribuer efficacement à une dynamique d'économie 100 % circulaire, puisque nous offrons pour la première fois la possibilité de recycler les mélanges de déchets non pris en charge par les autres filières, en produisant des monomères et des intermédiaires chimiques pour la chimie et la pétrochimie. Grâce à des catalyseurs sous forme liquide, créés sur-mesure selon les gisements de déchets, nous transformons notamment tous les mélanges de plastiques directement en matières premières de base grâce à un procédé de recyclage chimique par dépolymérisation breveté. Nous proposons ainsi, au travers de notre technologie, le recyclage des déchets considérés ""non recyclables"" tout en fournissant des matières premières recyclées et décarbonées."

"CRYMIROTECH was set up in 2019 to contribute to a 100% circular economy dynamic, as we offer for the first time the possibility of recycling waste mixtures that cannot be recycled by sorting or other existing methods, in order to produce monomers and chemical intermediates for the chemical and petrochemical industries. Thanks to a patented chemical recycling process involving depolymerization, we transform wastes and especially all plastic mixtures directly into basic raw chemicals, using custom-made liquid catalysts for each specific waste source. Our technology is able to recycle wastes considered as ""non-recyclable"", while at the same time supplying recycled, low-carbon raw chemicals."